

Jueves 08 de Marzo de 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179111> Ganó banca de desarrollo 3 mil 298 mdp en 2006 Jeanette Leyva Reus La banca de desarrollo obtuvo en 2006 una utilidad neta de tres mil 298 millones de pesos, 3.4 veces superior en relación con la ganancia acumulada un año antes, informó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Esto se debió, en parte, a que se registró un flujo positivo en el margen financiero de mil 279 millones de pesos durante el cuarto trimestre de 2006, con lo que el margen financiero acumulado ascendió a ocho mil 109 millones, cifra mayor en 12.06 por ciento en relación con el cierre de 2005. De las utilidades del sector, la Sociedad Hipotecaria Federal (SHF) contribuyó con mil 326.3 millones de pesos, mientras que el Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) registró una pérdida de 296 millones. En un comunicado, la CNBV indicó que el activo total de la banca de desarrollo tuvo un decremento al cierre del cuarto trimestre de 2006, de 22.74 por ciento, respecto a diciembre de 2005, al ubicarse en 466 mil 450 millones de pesos.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6> Abordarán Calderón y Bush el tema de subsidios agrícolas Iliá Zambrano Suárez / Jeanette Leyva Reus El tema de los subsidios agrícolas que otorga el gobierno estadounidense será abordado por los presidentes Felipe Calderón Hinojosa y George W. Bush, el próximo día 12 en Mérida, Yucatán, anunció el secretario de Economía, Eduardo Sojo. Luego de inaugurar la 16 Exposición Internacional Textil (Exintex) en Puebla capital, en breve entrevista afirmó que, "sin duda", entre los asuntos que tocarán los mandatarios "está el campo y la apertura comercial, que es importante". Sojo Garza-Aldape reiteró que México se incorporará como un tercer interesado en el panel que promueve Canadá en la Organización Mundial del Comercio (OMC), por los subsidios de EU a la producción del maíz, aunque no indicó cuánto tiempo esperará para ello nuestro gobierno. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179033> Sector agroalimentario, el gran perdedor del TLCAN: Yesaki (Isabel Becerril) El sector agroalimentario mexicano ha sido uno de los grandes perdedores en la apertura con Estados Unidos, en particular las ramas de granos y cárnicos, acusó Jaime Yesaki Cavazos, presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA). Fue más allá al señalar que el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) ha puesto de manifiesto el rezago que presenta el campo nacional, en gran parte por las políticas aplicadas al sector, que han estado mal orientadas. Aun así, Yesaki Cavazos planteó que en lugar de que los socios renegocien el TLCAN, deben emprender acciones para fortalecer la vinculación comercial de América del Norte. Otro aspecto por revisar es la aplicación pertinente de las medidas sanitarias y fitosanitarias, de manera que dejen de constituirse en obstáculos técnicos a los flujos mercantiles.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179126> Crece 10% la inversión productiva durante 2006 La Inversión Fija Bruta (IFB) de México aumentó 3.3 por ciento en diciembre, en comparación con igual mes de 2005. Así, en todo 2006 avanzó 10 por ciento. Sin embargo, la inversión registró su menor tasa de crecimiento en los últimos 17 meses y se ubicó muy por debajo de las expectativas del mercado. De acuerdo con el INEGI y con base en el Sistema de Cuentas Nacionales de México, la IFB en maquinaria y equipo total aumentó 2.5 por ciento a tasa anual, pues destacaron las compras de vehículos terrestres y sus partes; herramientas y útiles de metal común; aeronaves y sus partes, entre otras. Esto, como consecuencia de la combinación de resultados de sus componentes: la de origen importado avanzó 4.6 por ciento en diciembre, mientras que la IFB en maquinaria nacional disminuyó 1.7, con respecto a igual mes de 2005.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178987> Datos sobre la inflación, encuestas, expectativas y definición del rumbo de las tasas Arturo Hanono El día de hoy Banco de México (Banxico) publicará el dato de inflación de febrero, lo cual podría ayudar a los analistas y participantes de mercados a tratar de anticipar el movimiento que podría tener la tasa de fondeo del 23 de marzo, fecha cuando la institución haría su anuncio de política monetaria. Actualmente el mercado está dividido y algunos piensan que las tasas subirán; otros afirman que podrían quedar sin cambios. Los cambios bruscos en las tasas y en los precios de los bonos de largo plazo muestran lo sensible que pone el mercado de un día para otro. La encuesta que realiza Banamex expone lo dividido del mercado. Los datos publicados el 6 de marzo reflejan que de un total de 26 participantes, 16 esperan que la tasa de fondeo baje en algún momento del segundo semestre del año. Por otra parte, 10 participantes esperan que suban en un cuarto de punto entre marzo y abril de 2007. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179050> Los inventarios de crudo y gasolina bajaron más de lo previsto en la Unión Americana Efraín Hilario Una reducción mayor a la estimada de los inventarios de petróleo y gasolina en los depósitos de la Unión Americana impulsaron el miércoles a los precios de los energéticos en el mercado de Nueva York. El contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en abril avanzó 1.13 dólares, es decir, 1.9 por ciento, para colocarse en 61.82 dólares por barril, su mayor ganancia desde el 21 de febrero. Antes de la publicación de las cifras, la cotización del petróleo se movía en 61.07 dólares. El convenio de la gasolina reformulada para mezcla con oxígeno, o RBOB, para entrega en abril, subió 4.22 centavos de dólar, o 2.3 por ciento, para cambiar de manos en 1.8955 dólares por galón. Los participantes del mercado confirmaron que los petroprecios avanzaron después de que el gobierno estadounidense informó que los inventarios comerciales de crudo y gasolina inesperadamente descendieron en la última semana.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179052> Permanente, la inestabilidad en los mercados: bajas en BMV y WS Felipe Sánchez G. La jornada de media semana en los mercados accionarios fue otra vez de altibajos, los participantes no terminan de digerir los desplomes de la semana pasada, y la ausencia de noticias favorables impidió que el repunte del martes se extendiera. Así, fue una postura precavida lo que el final del día prevaleció, de manera que algunos inversionistas prefirieron hacer un poco de liquidez o mantenerse al margen, lo cual provocó saldos negativos al cierre de las operaciones. En este entorno, la Bolsa Mexicana de Valores reportó un retroceso de 0.65 por ciento y se estableció en 26 mil 184.39 unidades. El volumen negociado fue moderado, a tono con el lapso de espera de los participantes; ayer se negociaron 116.8 millones de acciones por medio de nueve mil 705 operaciones. El Reforma http://www.reforma.com/internacional/articulo/746112/Alistan_EU_y_Brasil_alianza_energica Iñigo García / Especial Brasilia, Brasil (8 marzo 2007).- El Departamento de Estado de Estados Unidos, la Presidencia y la Cancillería

de Brasil ultiman los detalles de la alianza energética que los Presidentes George W. Bush y Luiz Inácio Lula da Silva presentarán el próximo viernes en Sao Paulo, o a fines de este mes en Washington, en el marco de las reuniones que ambos tienen previstas. La alianza energética, que busca crear un mercado americano del etanol que asegure el suministro del carburante a Estados Unidos así como las exportaciones brasileñas de este producto, será la rúbrica de lo que el Subsecretario de Asuntos Políticos del Departamento de Estado, Nicholas Burns, definió la semana pasada como relación privilegiada entre Brasil y Estados Unidos. Del lado brasileño, el propio Lula afirmó la semana pasada que entre su país y Estados Unidos las relaciones eran maduras y cordiales.

[http://www.reforma.com/nacional/articulo/745804/Mantendremos control energético](http://www.reforma.com/nacional/articulo/745804/Mantendremos%20control%20energ%C3%A9tico).- Segob Mayolo López Ciudad de México (7 marzo 2007).- El Secretario de Gobernación, Francisco Ramírez Acuña, aclaró este miércoles que México mantendrá el control nacional en el ramo energético y ninguno de los mecanismos en esa materia será privatizado. La declaración del funcionario federal se produjo luego que el Presidente de Estados Unidos, George W. Bush, sugirió al Gobierno de México impulsar una apertura en el ramo energético. "El Presidente Calderón ha sido muy puntual en que en materia energética el control nacional se mantendrá, no se privatizará ninguno de los mecanismos energéticos ni de PEMEX", precisó Ramírez Acuña. "Así que debemos estar tranquilos los mexicanos cuando el Presidente Calderón ha sido muy puntual en ello". [http://www.reforma.com/nacional/articulo/746092/Critica OCDE desigualdad Silvia Garduño](http://www.reforma.com/nacional/articulo/746092/Critica%20OCDE%20desigualdad%20Silvia%20Gardu%C3%B1a) Ciudad de México (7 marzo 2007).- Las mexicanas ocupan menos lugares en el mercado laboral y tienen mayor participación en el autoempleo, que las mujeres de la mayoría de los países de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE). Según el informe "Mujeres y Hombres en países de la OCDE", la tasa de hombres empleados es mayor que la de las mujeres en todos los países. Sin embargo, mientras en Suiza, Islandia, Noruega, Suecia y Dinamarca, más del 70 por ciento de las mujeres cuentan con algún trabajo, contra casi el 80 por ciento de los hombres, en México únicamente poco más del 40 por ciento de las mujeres tiene un empleo, contra más del 80 por ciento de los hombres. Además, mientras la tasa de autoempleo de hombres duplica a la de las mujeres en casi todos los países de la OCDE, México es la única nación en la que la proporción de mujeres autoempleadas es superior a la de los varones. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/746212/Critica EU política financiera de China Shanghai](http://www.reforma.com/negocios/articulo/746212/Critica%20EU%20pol%C3%ADtica%20financiera%20de%20China%20Shanghai), China (8 marzo 2007).- La ruta de China a la prosperidad radica en la apertura de su sector financiero, afirmó este jueves el secretario del Tesoro de Estados Unidos, Henry Paulson, en un discurso en que exhortó a los líderes empresariales del país a adoptar los mercados de capital al estilo de Wall Street. "Mientras el pueblo chino trabaja tan duramente, si no más, que la gente en otras economías, no está tan bien", agregó Paulson en la bolsa de contratos a futuro de Shanghai, donde unas pocas materias primas son negociadas por corredores locales. "La gente en muchas otras partes del mundo tiene más opciones acerca de dónde y cómo ahorrar y por lo general consigue muchos mejores beneficios", dijo el visitante acerca de las limitadas opciones de inversión que tienen los ciudadanos chinos.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/746201/Presenta BMV ganancia en la apertura](http://www.reforma.com/negocios/articulo/746201/Presenta%20BMV%20ganancia%20en%20la%20apertura) Sandra Reyes Ciudad de México (8 marzo 2007).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió las primeras operaciones con ganancias, por la compra de acciones de alta liquidez y el alza de las bolsas estadounidenses. Además, el mercado se mantiene en espera del reporte de inflación que se dará a conocer este día en México. Hoy el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 26 mil 497.08 unidades, un repunte de 1.19 por ciento, es decir 312.69 puntos, respecto a la sesión previa. En Asia, las bolsas cerraron con un comportamiento positivo. La Bolsa de Shanghai subió 1.08 por ciento, la de Hong Kong 1.36 por ciento, la de Tokio 1.94 por ciento y la de Yakarta 1.63 por ciento.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/746043/Prevén vender maíz más caro](http://www.reforma.com/negocios/articulo/746043/Prev%C3%A9n%20vender%20ma%C3%ADz%20m%C3%A1s%20caro) Moisés Ramírez Monterrey, México (8 marzo 2007).- Los productores nacionales de maíz venderán la tonelada del grano en 2 mil 800 pesos para la cosecha de mayo próximo, lo que equivale al doble del precio del mismo mes del año pasado, informó Carlos Salazar Arriaga. El secretario técnico de la Confederación Nacional de Productores de Maíz indicó que en mayo del 2006 la cosecha de maíz de Sinaloa (la principal para el periodo primavera-verano) tuvo un precio de "salida" o venta inicial de mil 450 pesos la tonelada. Para el próximo ciclo de cosecha, añadió que los productores tienen previsto iniciar con un margen de salida al mercado de entre 2 mil 500 y 3 mil pesos la tonelada. Justificó el incremento, en las cotizaciones internacionales del maíz, los cuales en los últimos 12 meses ha traído una tendencia alcista, pero con mayor fuerza en las últimas cuatro semanas, según indican datos de la Bolsa de Granos de Chicago (CBOT por sus siglas en inglés).

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/746031/Exigen etiquetar productos transgénicos](http://www.reforma.com/negocios/articulo/746031/Exigen%20etiquetar%20productos%20transg%C3%A9nicos) Verónica Martínez Ciudad de México (8 marzo 2007).- Productores y legisladores exigieron a las empresas fabricantes de alimentos que contengan transgénicos lo adviertan en sus etiquetas al consumidor tal y como lo establece la Ley de Bioseguridad, ya que es una medida que no se ejerce actualmente. Antonio Mejía, secretario de la Comisión de Desarrollo Rural del Senado, recordó que México cuenta con una Ley de Bioseguridad, vigente desde mayo del 2006, que obliga a etiquetar a los alimentos que contengan transgénicos, pero esto no se ha hecho por la falta de elementos que obliguen a las empresas a hacerlo. "Tenemos una ley vigente, y ésta dice claramente que las empresas deben poner etiquetas en sus empaques, pero no lo han hecho porque la ley no tiene reglamento y porque el Gobierno no ha hecho una lista que diga claramente qué transgénicos sí se permiten en el País, es urgente que se aplique la ley", dijo el legislador.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/746010/Tienen mujeres bajos salarios](http://www.reforma.com/negocios/articulo/746010/Tienen%20mujeres%20bajos%20salarios) Arturo Rivero Ciudad de México (8 marzo 2007).- La proporción de mujeres ocupadas que ganan un salario mínimo pasó de 21.4 por ciento a 17.7 por ciento en el periodo 2000-2006, sin embargo, la discriminación salarial prevalece si se compara con 10.2 por ciento de hombres que gana el mínimo (mil 550 pesos al mes), revela la Encuesta Nacional de Empleo y Ocupación 2006. Además, son más los trabajadores varones que ganan más de cinco salarios mínimos, 13.7 por ciento, contra 8.8 por ciento de las trabajadoras. Además, de los 42.1 millones de ocupados en el País, son más las mujeres que no reciben salario por su trabajo, 10.8 por ciento, contra 7.8 por ciento de los hombres. Esta situación la confirma un análisis del Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática denominado "Día Internacional de la Mujer" donde se destaca que aun teniendo el mismo nivel de escolaridad, laborando el mismo número de horas y teniendo el mismo puesto, las mujeres reciben

menos salario que los hombres. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/746027/Aumenta Canadá inversión en México](http://www.reforma.com/negocios/articulo/746027/Aumenta%20Canad%C3%A1%20inversi%C3%B3n%20en%20M%C3%A9xico) Myriam García Ciudad de México (8 marzo 2007).- Para 2010, Canadá pronostica un incremento de 100 por ciento en sus inversiones en México y de 50 por ciento en el comercio, anunció Rosalind Wilson, vicepresidenta de la Cámara de Comercio de ese país (Cancham). "En estos últimos años hemos detectado que el comercio camina bastante bien, y nuestro enfoque principal será la inversión", anunció. El año pasado, la inyección de capital canadiense a México sumó 6 mil millones de dólares, alcanzando la meta que se planteó dicha nación en 2004. En materia de comercio, las últimas cifras canadienses revelan que la balanza favorece a México en una proporción de dos a uno.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/746195/Inician petroprecios al alza](http://www.reforma.com/negocios/articulo/746195/Inician%20petroprecios%20al%20alza) Sandra Reyes Nueva York, Estados Unidos (8 marzo 2007).- Los precios de los crudos marcadores abren por tercera sesión consecutiva con avances después de un informe del gobierno estadounidense que mostró que las reservas de crudo y gasolina eran menores a las vaticinadas por los analistas. Así, en la Bolsa Internacional de Londres (ICE) el futuro del crudo Brent con vencimiento en abril 2007 cotiza en 62.61 dólares por barril, un repunte de 0.11 dólares, el 0.18 por ciento respecto al cierre anterior. En el New York Mercantile Exchange (NYMEX), el futuro para abril del 2007 del West Texas Intermediate (WTI) cotiza en 62.03 dólares por barril, un incremento de 0.21 dólares, el 0.34 por ciento respecto al cierre anterior. La mezcla mexicana del crudo de exportación se ubica en 49.91 dólares por barril, según cálculos de analistas, un repunte de 0.12 dólares, el 0.24 por ciento. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/746200/Cotiza dólar menudeo](http://www.reforma.com/negocios/articulo/746200/Cotiza%20d%C3%B3lar%20menudeo) a 11.24 pesos venta Sandra Reyes Ciudad de México (8 marzo 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.94 pesos a la compra y 11.24 pesos a la venta, 3 centavos menos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.96 pesos a la compra y 11.26 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 11.05 pesos a la compra y 11.25 pesos a la venta.

[http://www.reforma.com/ciencia/articulo/746094/Subsiste inequidad de género](http://www.reforma.com/ciencia/articulo/746094/Subsiste%20inequidad%20de%20g%C3%A9nero) Patricia López Ciudad de México (8 marzo 2007).- El trabajo de las mujeres científicas y tecnólogas aumenta en aulas y laboratorios del País, pero aún está lejos de la equidad frente a los varones que realizan esa actividad, revelan datos de la Academia Mexicana de Ciencias (AMC) y del Sistema Nacional de Investigadores (SNI). La propia AMC muestra la inequidad entre sus agremiados, pues de los mil 907 investigadores que la constituyen, mil 501 son hombres y 406 son mujeres. "En las últimas décadas, el porcentaje de mujeres en educación superior en México se ha incrementado de manera significativa, al igual que su participación en la investigación científica, pues mientras en 1984 sólo 283 pertenecían al SNI, para 2005 ya se registraban 3 mil 322 científicas en ese sistema", dijo la bióloga Rosaura Ruiz Gutiérrez, secretaria de Desarrollo Institucional de la UNAM y vicepresidenta de la AMC. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/149059.html> Cambiarán reforma del Estado para destrabarla Andrea Merlos y Alejandro Torres Los líderes parlamentarios de las cámaras de Diputados y Senadores acordaron anoche modificar la Ley para la Reforma del Estado en aras de destrabarla, para que sea dictaminada en San Lázaro este jueves. Además, acordaron que la reforma constitucional para fijar salarios máximos a los servidores públicos sea dictaminada en el Senado en la sesión de hoy, mientras que la próxima semana se impulsaría la ley sobre incompatibilidad de funciones de los legisladores. En una cena privada, los 14 coordinadores de ambas cámaras acordaron varias modificaciones a la minuta de la Ley para la Reforma del Estado, que ya había sido aprobada por unanimidad en el Senado pero que está atorada en San Lázaro. Entre los cambios destaca sacarlas negociaciones de la Reforma Hacendaria de los temas que abarca la Reforma del Estado y a cambio crear un grupo de trabajo bicameral, pero a cargo de los diputados. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56680.html> El desarrollo sustentable, buen negocio Manuel Lombera Martínez Las acciones del mercado "verde" en Estados Unidos y Canadá equivalen a 226.8 billones de dólares, y seguirán creciendo "al infinito", según la consultora Green Chip Stocks. Esta compañía asesora a inversionistas de todo el mundo para comprar acciones de empresas que desarrollan tecnología o implementan prácticas que favorecen el combate al calentamiento global. asegura que los consumidores en el mercado "verde" o de la Sustentabilidad y Estilos de Vida Saludables (LOHAS, por sus siglas en inglés), gastan 300% más que los consumidores tradicionales. "Esperaría, basado en las nuevas inversiones del gobierno de Estados Unidos, un incremento de 200% en el número de compañías involucradas en el mercado", dijo Sam Hopkins, analista internacional de Green Chip Stocks. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56673.html> Más trabajo a mujeres, pero informal Fernando Pedrero e Ixel González De acuerdo con el INEGI, del total de la población ocupada al cierre del año pasado, 42.8 millones de trabajadores, 16 millones correspondieron a mujeres; de ese universo, 28% trabajó en la informalidad. Durante los últimos seis años, la participación de la mujer en el ámbito laboral subió de 39.4% a 41.7% de la población en edad de trabajar, pero una buena parte de la mano de obra femenina encontró espacio en la informalidad. De acuerdo con el INEGI, del total de la población ocupada al cierre del año pasado, 42.8 millones de trabajadores, 16 millones correspondieron a mujeres; de ese universo, 28% trabajó en la informalidad. Cifra superior respecto a la registrada en 2000, que fue de 27%, de los 11.4 millones de ocupados en el sector informal, 39% son mujeres, que representan una base trabajadora de 4.4 millones de personas sin acceso a ninguna prestación ni seguridad social.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56682.html> Cifras contrapuestas en el comercio México-Canadá Manuel Lombera Martínez Las cifras de los gobiernos de Canadá y México sobre el intercambio comercial bilateral se oponen. De acuerdo con la Secretaría de Economía, las exportaciones de México a Canadá sumaron 3 mil 688 millones de dólares entre enero y noviembre de 2006, mientras que las ventas canadienses en México llegaron a 6 mil 673 millones de dólares en ese mismo periodo. Esto implica un superávit favorable a Canadá por casi 3 mil millones de dólares. Pero horas antes de celebrar su 25 aniversario en México, la Cámara de Comercio de Canadá en México (Cancham) reportó que "la balanza comercial entre México y Canadá se inclina favorablemente a México en una proporción de dos a uno". Asimismo, con la presencia del embajador de Canadá en México, Gaëtan Lavertu, representantes de Cancham indicaron que el intercambio comercial entre enero y noviembre de 2006 alcanzó 19 mil 549 millones de dólares. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56683.html> Sube la inversión fija 10% en 2006 Ixel Yutzil González La inversión es un motor de crecimiento de largo plazo, capaz de generar un círculo virtuoso para la producción interna, el empleo y los

salarios si es acompañada de capacitación, de tal forma que los empleados generen bienes de forma más eficiente, es decir, con un ahorro en tiempo y recursos. La inversión realizada por el sector privado fue, junto con el consumo doméstico, un elemento fundamental en el crecimiento de la actividad económica del país. La inversión es un motor de crecimiento de largo plazo, capaz de generar un círculo virtuoso para la producción interna, el empleo y los salarios si es acompañada de capacitación, de tal forma que los empleados generen bienes de forma más eficiente, es decir, con un ahorro en tiempo y recursos. En los últimos seis años, la formación de capital fijo en el país creció 19.7%. De hecho, fue el año pasado cuando este indicador registró su máximo crecimiento desde 2000, al incrementarse 10% respecto a 2005. En el sexenio pasado destacó la adquisición de maquinaria y equipo, con un alza de 20%, en tanto la inversión en construcción aumentó 19% <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56690.html> Esperan analistas inflación de 0.3% para febrero Ricardo Jiménez En una encuesta realizada por Reuters, se destacó que la inflación correspondiente a febrero tendría un aumento de 0.30%, debido a los incrementos en los precios y en las tarifas de algunos servicios, según el sondeo. En el mismo mes de 2006 registró un avance de 0.15% en los precios al consumidor. En la encuesta entre 21 especialistas de bancos, corredurías y firmas de análisis, mostró un rango de pronósticos de 0.25% al 0.44% para el crecimiento de precios a febrero. El sondeo reflejó una mediana de 0.29%. En tanto, la inflación subyacente, considerada como un mejor parámetro para medir la trayectoria de los precios porque elimina la volatilidad de la parte de los productos agrícolas y energía, el promedio de los 21 analistas fue de 0.42% para el mismo periodo. La mediana fue ligeramente mayor, de 0.43%. En febrero de 2006 la inflación subyacente resultó de 0.34%. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-08-31751> Avanza Bolsa Mexicana; gana 1.31% La Bolsa Mexicana de Valores registra en sus primeras operaciones una importante ganancia de 344.32 puntos o 1.31%, respecto al cierre previo, con lo que su Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en 26 mil 528.71 unidades. En la sesión se negocian 7.4 millones de acciones, por 224.1 millones de pesos; cotizan 37 emisoras, de las cuales 34 operan al alza, dos a la baja y una sin variación. Ganan TLEVISA CPO, GMEXICO B y CEL Nominativa con 3.44, 2.81 y 2.42%, respectivamente; en cambio, BIMBO serie A y URBI Nominativa retroceden 0.64 y 0.27%, en cada caso. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-08-31759> Cete mismo día, en 7.02 por ciento MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México subía el jueves a 7.02%, en un mercado que ansía saber si un reciente repunte inflacionario podría comenzar a ceder en el corto plazo. El jueves los mercados locales estarán atentos al dato de inflación de febrero, que el Banco de México difundirá y que, en términos anuales, podría ubicarse por arriba de 4%, según Ixe Grupo Financiero. La meta oficial inflacionaria para el mediano plazo de 3% +/- un punto porcentual. "No obstante, el dato más importante será la inflación subyacente pues el mismo banco central ha señalado a este indicador como determinante en el rumbo de su política monetaria", dijo Ixe en un reporte al decir que espera un aumento de 0.39% en la inflación subyacente de febrero. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-08-31756> Crudo, en jornada estable LONDRES. El petróleo operaba estable el jueves, luego del avance de 2% de la sesión previa que fue impulsado por las existencias más bajas de crudo y gasolina en el principal consumidor del mundo, Estados Unidos. El crudo estadounidense cotizaba con un retroceso de 0.05 centavos de dólar, a 61.77 dólares y el crudo Brent de Londres operaba 13 centavos de dólar en baja, a 62.37 dólares. El crudo estadounidense y el Brent subieron el miércoles más de un dólar luego de que los inventarios de crudo estadounidenses cayeron 4.8 millones de barriles, contra los pronósticos de un aumento. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/08/index.php?section=economia&article=024n1eco> La banca de desarrollo duplicó utilidades en un año: CNBV Roberto González Amador Logotipo de Banjército visto desde una oficina en Acapulco Foto: Archivo La Jornada Después de ser objeto de un costoso proceso de rescate financiero, que rondó los 70 mil millones de pesos, la banca de desarrollo logró en 2006 una utilidad de 3 mil 298 millones de pesos, más del doble de las alcanzadas el año previo, reveló ayer la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), organismo regulador del sistema financiero. Ubicada por la actual administración federal como uno de los proveedores del financiamiento para impulsar el crecimiento de la economía esperado por este gobierno, el conjunto de las instituciones de fomento elevó su rentabilidad a partir de un incremento en el margen financiero, es decir, la diferencia entre intereses cobrados y pagados y una reducción de costos administrativos. <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/08/index.php?section=politica&article=021n1poll> Injusto, el trato del TLC al campo: Cárdenas Jiménez Carlos Camacho Corresponsal Notimex Pachuca, Hgo., 7 de marzo. A 13 años de iniciado, el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) "no nos ha distribuido bien la riqueza", no ha dado un trato justo a los productores del campo y no ha traído equidad ni desarrollo a las comunidades rurales del país, sostuvo Alberto Cárdenas Jiménez, titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) quien, en cambio, destacó que en ese tiempo el número de importadores pasó de 10 mil a 40 mil, y sus ingresos se elevaron de 3 mil a 14 mil millones de dólares. El funcionario federal criticó también a la banca privada, que "no se ha solidarizado con el campo" y ha preferido dedicarse a otorgar créditos hipotecarios y para la compra de vehículos, pero "al agro no le ha tendido la mano", por lo que demandó una mayor participación de las instituciones de crédito privadas por medio de créditos blandos. <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/08/index.php?section=capital&article=038n1cap> Ofrece el GDF diálogo y firmeza en el reordenamiento del ambulante Ángel Bolaños, Gabriela Romero, Raúl Llanos El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, informó que ya se ha dialogado con organizaciones de comerciantes ambulantes en el Centro Histórico y se iniciará un proceso más intenso, incluso anunció que la próxima semana podrá tenerse ya la primera firma para iniciar el proceso de retiro del comercio informal en esta zona. Sin precisar en las alternativas que se ofrecerán a los vendedores, que dijo se darán a conocer en su momento, señaló que ante la resistencia que pudiera enfrentarse habrá diálogo, pero también firmeza de su gobierno porque hay un bando que emitió la Asamblea Legislativa del Distrito Federal en 1993, que está vigente.